

# Hanói recibe primeros contenedores cargados con cerezas chilenas

**E**n el marco de la temporada 2025-2026, el mercado de Hanói, Vietnam, recibió los primeros contenedores cargados con cerezas chilenas en ser transportadas por vía marítima.

Hanói, ciudad sin salida directa al mar, abastece sus mercados principalmente a través del Puerto de Hai Phong, ubicado a unos 100 kilómetros de distancia. Los reefers con frutas importadas, como las cerezas chilenas, son desembarcados y luego trasladados por carretera hasta su destino final.

Al respecto, Tran Quan, CEO de Soibien, empresa dedicada a la importación de frutas premium, indicó que “el primer contenedor de cerezas chilenas de la nueva temporada llegó a Hanói. Muchos socios y clientes inspeccionaron directamente la calidad y las probaron en el almacén”.

Quan catalogó a la cereza como “firme, claramente dulce, pulpa rojo brillante, tallos verdes: Calificación de calidad 9/10. Un inicio muy positivo para la temporada de cerezas chilenas de este año”.

El fundador de Soibien también señaló que “Renco, Cerasus y Blue P están entre las primeras marcas premium de cerezas chilenas en llegar en Vietnam esta temporada. En estas fiestas del Año Nuevo Lunar, las cerezas chilenas premium son imprescindibles en cada mesa familiar”.

Por su parte, la compañía chilena Quelen Fruit también celebró el arribo de sus cerezas al mercado de Vietnam. “En Quelen Fruit seguimos avanzando en la diversificación de nuestros mercados, un eje clave para enfrentar un escenario global cada vez más dinámico y desafiante”.

“La llegada de nuestra fruta al país del sudeste asiático refleja un trabajo constante por ampliar destinos, fortalecer relaciones comerciales y adaptarnos a las distintas realidades del mercado internacional. Seguimos conectando origen y mercados, con foco en calidad, confianza y proyección a largo plazo”, sumó.

En línea con lo tratado, Tran Quan también llamó a tener presente que “el Gobierno de Vietnam está reforzando la inspección sobre las importaciones de frutas, particularmente en lo relativo a aranceles de importación, origen de los productos, facturas de entrada y salida, como también en la documentación oficial de internación”.

Al respecto, el empresario subrayó que “los procedimientos de importación oficiales, transparentes y plenamente conformes a la ley pueden implicar mayores costos, pero son el único camino sostenible hacia la cooperación a largo plazo, la protección de la marca y un crecimiento estable en el mercado vietnamita. Vietnam es un mercado grande y de rápido creci-



miento, pero solo recibe a socios serios que respetan y cumplen la ley”.

“Recomendamos encarecidamente a los exportadores de cerezas chilenas enviar directamente a Vietnam y cooperar con importadores de buena reputación y conformes a la ley. Estamos listos para trabajar junto a los socios chilenos en un espíritu de transparencia, cumplimiento y desarrollo sostenible”, amplió.

Chile se encuentra trabajando para abrir el mercado de Vietnam a sus kiwis y arándanos, a la vez que se busca mejorar las condiciones de ingreso de las cerezas. Durante la temporada 2024-2025, cabe recordar, se movilizaron más de 3 mil toneladas de fruta fresca chilena al mercado vietnamita, siendo las cerezas el 94% del total, según información de Frutas de Chile.